

二小だより

泉佐野市立第二小学校
平成 27 年 9 月 14 日発行
号外
校長 森 基

もうすぐ 運動会！

いよいよ運動会まで、あと 1 週間足らずとなりました。

9 月に入って運動会に向けて練習の日程を組み、本格的な練習が始まりました。しかし、これまで雨の日が多かったために運動場が使えなくて、体育館でしか練習できない日がほとんどでした。運動会当日までに仕上がるかどうか少し不安もありますが、子どもたちのがんばりに期待しています。

運動会当日は、きっと日本晴れの下で、子どもたちの立派に成長した姿を見ることができましょう。



運動場の草引きや石ころ拾い



先週の金曜日(9/11)の全体練習では、やっと太陽の下で練習できました。前回の練習から間が空いたせいか、少し子どもたちの動きがぎこちないところもありました。

このときの全体練習で、運動会当日は「一番カッコいい姿を見せてください」と子どもたちに話しました。行進やラジオ体操、開会式だけでなく学年の自分たちの演技・競技、応援などなど、「一つ一つの動きをカッコよく見せるためにはどうすればいいか考えてみて。」また、「一生懸命している姿がカッコいい」とも言っています。ですから、練習の時から意識して練習するよう伝えました。

あと 1 回の全体練習、そして運動会までの練習で、どのように変化・成長していくか楽しみです。

学校と保護者のみなさんが
信頼で結ばれるように！
PTA 活動に感謝！！

今年度の運動会の案内は、9 月 14 日付け「運動会について」という表紙の 1 冊の冊子にしています。(下の写真)家庭数で配付していますので、一家庭 1 冊ずつになります。運動会に向けて、保護者観覧席の場所取りこと(今年度は 9/19 土曜日)やカメラ席のこと、観覧の諸注意やマナーなどを、来場されるみなさんに知っておいていただきたいことを 1 冊にまとめています。これまでバラバラに配付していたものを PTA の役員さん、学級委員のみなさんのご協力で 1 冊の冊子にまとめることができました。ありがとうございます。

子どもたちが主役の運動会です。子どもたちが輝く運動会にしたいと願っていますので、ぜひご一読いただき、ご来場のみなさんのご協力をお願いいたします。

運動会に向けての全体練習風景



平成 27 年 9 月 14 日
保護者の皆様
泉佐野市立第二小学校
校長 森 基
PTA 会長 前田 智美

運動会について

本校の保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は、本校教育ならびに PTA 活動にご理解、ご協力を頂き、厚く御礼申し上げます。
今、運動会では暑い中、子どもたちが自分たちの力を出し切って素晴らしい運動会を創り上げようとして一生懸命に練習しています。
つきましては、保護者の皆様には何かとご多用とは存じますが、是非運動会にご来校頂き、共に声を掛け合い、力を差しながら、輝かしい成果を一緒に目指す子どもたちに、惜しみなくご声援をお願いします。

保護者観覧席の場所取りこと(今年度は 9/19 土曜日)やカメラ席のこと、観覧の諸注意やマナーが載っています。ご一読ください。

玄関の掲示板 平和学習の特集

平和登校日



夏休みの平和登校日の各学年の感想文とみんなで折った折り鶴を千羽鶴にして玄関に掲示しています。

校長の SASAYAKI・TSUBUYAKI・BOYAKI



今年の夏も暑かったですね。でも各教室に冷暖房が整備され、涼しい教室で学習できるのはいいのですが……。夏休みが短くなって何か不都合はなかったでしょうか？登下校・通学路での不安、身体はまだ夏の暑さのモードのまま。

そんな不安がありながら一足早い 2 学期を迎えました。2 学期になって、学年の畑の作物も夏の名残を感じました。芋は収穫が楽しみです。

さて、もうすぐ運動会。雨が多かったせいか、だんだん涼しくなり、運動会当日も涼しい一日になってほしいものです。